

Der Vorsitzende des Seniorenbeirates, Herr Radde, nimmt erneut Stellung zu dem Antrag.

Herr Arens bedankt sich für die Ausführungen.

Es folgt eine rege Diskussion. Sodann wird der Antrag gestellt, den Tagesordnungspunkt auf den Herbst zu vertagen, bis die von der Ratsversammlung beschlossene Prüfung der Verwaltung abgeschlossen ist. Erst dann soll über die Situation im Seniorenbüro befunden werden.

Der Vorsitzende lässt über den Vertagungsantrag abstimmen:

Damit ist der Tagesordnungspunkt vertagt.